

9 JANVIER 2020

**CME 2019/2021**

**COMPTE-RENDU RÉUNION N°4**

**PRÉSENTS** : Loris DELAGNES, élu, Gustave GILLAIZEAU, élu, Lisa ROUTABOUL, élue, , Lizon COUCOUREUX, élue, Titouan LEJUEZ, élu, Lucilla HERMANT, élue, Kylian DELSOL, élu, Edwina FALIP, élue., Inês ALEXANDRE TEIXEIRA, animatrice association USEP

**EXCUSÉS** : Hadrien CLAUSSE, élu

**ABSENTS** : Mathis MAYOUX, élu,

La réunion se déroule à l'école de St Cyprien sur Dourdou.

Bilan du Téléthon : Nous avons récolté 343 euros et 65 cts. Lisa est contente d'avoir récolté autant d'argent. Gustave explique que les portes clés en peluche ne partent pas bien depuis plusieurs années. Lucilla, dit que l'on n'a pas vendu un seul collier. Inês précise que le roulement des groupes a permis d'avoir toujours quelqu'un derrière le stand. Les baumes à lèvres ont été les plus vendus.

Projet à venir : Beaucoup d'idée surtout autour de la pollution et du recyclage. On parle de faire une collecte de jouets autour d'un événement, de donner les vieux habits oubliés à l'école, de faire une journée pour ramasser les déchets.

Penser à refermer le bac à sable, et proposition de faire un abri à vélos devant l'école.

La prochaine réunion se déroulera à l'école le jeudi 6 février 2020 de 18h à 19h30.